

Revista científica internacional reconoce a Cuba como ejemplo en el enfrentamiento a la COVID-19



La Habana, 7 jul (RHC) La revista internacional de divulgación científica New Scientist destacó a Cuba como ejemplo en América Latina en la lucha contra la COVID-19, país que ha encontrado estrategias para contener el virus y limitar las muertes.

Mediante entrevista con científicos de la Universidad de Florida, la publicación destaca que nuestro país tiene el mayor porcentaje de médicos por paciente del mundo, con 8,19, en comparación con los 2,15 de Brasil y los 2,6 de Estados Unidos.

Según un informe publicado en Sputnik, la revista refiere que a pesar de que Cuba tiene la población más envejecida de las Américas, el nivel de contagio se mantuvo bajo y con un control exhaustivo.

New Scientist resaltó la sagacidad de la mayor de las Antillas para que, antes de que se registrara el primer caso natural del país, envió a doctores, estudiantes de medicina y enfermeros a realizar pesquisas puerta por puerta para conocer si había personas con síntomas respiratorios y a informar sobre la enfermedad.

La publicación pondera además la manera en que se rastrearon los contactos de los sospechosos y el envío de pacientes a centros de aislamiento creados en todas las provincias del país.

Amílcar Perez-Riverol, de la Universidad de San Pablo, elogió al Gobierno por actuar rápido, ya que se preparó un sistema de diagnósticos dos meses antes de que se detectara el primer caso. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/227862-revista-cientifica-internacional-reconoce-a-cuba-como-ejemplo-en-el-enfrentamiento-a-la-covid-19>



Radio Habana Cuba